

Statement from SCO-SOC on changing eponymous bird names

The SCO-SOC firmly supports actions to increase inclusivity within the ornithological community. For centuries, eponymous names have been pervasive in English bird taxonomy; this legacy of our colonial past and the rippling harm it has ultimately caused and continues to cause for people from groups historically excluded from western science, particularly by those of us in the Global North, is finally being addressed. The recent announcement by the AOS to abandon the use of eponymous English bird names is a welcome and overdue change needed to begin to rectify harm. The SCO-SOC stands in solidarity with the AOS in this decision, and looks forward to working with the AOS on taking actions to further understand and dismantle colonial oppression in all forms. Canadians have been intimately involved in this process through the work of two SCO-SOC past presidents, Dr. Erica Nol and Dr. Kathy Martin. This change in naming conventions aligns with the values of the SCO-SOC and the thoughtful, impactful work of our own EDI committee to ensure that ornithology—and the love of birds—is inclusive and welcoming to absolutely everyone. We recognize that this is a contentious issue for some and with this in mind, we strongly encourage all of our members and the broader ornithological community to read the AOS' final report, available here. The SCO-SOC hopes that this decision is the first step in leading to transformative change across ornithology towards an approach that reduces colonial harm and supports better conservation of birds within Canada, and globally.

Sincerely,

Matt Reudink, President, on behalf of the SCO-SOC executive and council

Déclaration de la SOC-SCO sur le changement de noms d'oiseaux éponymes

La SOC-SCO soutient fermement les actions visant à accroître l'inclusivité au sein de la communauté ornithologique. Pendant des siècles, les noms éponymes ont été omniprésents dans la taxonomie anglaise des oiseaux; cet héritage de notre passé colonial et le préjudice que ça a causé et continue de causer aux personnes appartenant à des groupes historiquement exclus de la science occidentale, en particulier par ceux d'entre nous qui se trouvent dans l'hémisphère nord, est enfin pris en compte. L'annonce de l'AOS portant sur l'abandon de l'utilisation de noms d'oiseaux éponymes en anglais est un changement bienvenu et nécessaire pour commencer à réparer le mal qui a été fait. La SOC-SCO est solidaire avec l'AOS dans cette décision et se réjouit de travailler avec l'AOS pour prendre des mesures visant à mieux comprendre et à démanteler l'oppression coloniale sous toutes ses formes. Les Canadiens ont été étroitement associés à ce processus de par l'implication de deux anciennes présidentes de la SOC-SCO, Erica Nol et Kathy Martin. Ce changement dans les conventions de dénomination s'aligne sur les valeurs de la SOC-SCO et sur le travail réfléchi et efficace de notre propre comité EDI pour s'assurer que l'ornithologie - et l'amour des oiseaux - soit inclusif et accueillant pour absolument tout le monde. Nous reconnaissons qu'il s'agit d'une question controversée pour certains et, dans cette optique, nous encourageons vivement tous nos membres et l'ensemble de la communauté ornithologique à lire le rapport final de l'AOS, disponible ici. La SOC-SCO espère que cette décision est la première étape d'un changement transformateur dans l'ensemble de l'ornithologie

vers une approche qui réduit les dommages coloniaux et soutient une meilleure conservation des oiseaux au Canada et dans le monde entier.

Sincèrement,

Matt Reudink, président, au nom de l'exécutif et du conseil de la SOC-SCO